

Kränze mit Blumen, die sie liebte, Geldzuwendungen sowie das ehrende Geleit zur letzten Ruhestätte beim Heimgang meiner geliebten Frau, Mutter und Oma sagen wir hierdurch herzlich Danke.

Sie wollte immer nur das Beste für ihre Mitmenschen und stellte sich dadurch oft selbst in den Hintergrund. Durch eure zahlreiche Anteilnahme war es für uns ein großer Trost zu wissen, wie geachtet und beliebt sie war.

Wir sind unendlich dankbar für die vielen wunderschönen Jahre voller Liebe, Zuneigung und Harmonie, die wir alle mit ihr verbringen durften. Wir hatten das Glück, von ihr zu lernen und von ihrem Wesen zu gewinnen. Sie bleibt für immer der stumme Mittelpunkt in unserer Familie, an dem wir uns aufrichten werden.

VON HERZEN

Familie Graf

Milz, im November 2019